

24 heures avec Dieu

Les Chemins ignatiens nous proposent de passer « 24 heures avec Dieu », les 21 et 22 janvier à Derval, pour le laisser s'inviter dans l'ordinaire de nos vies et creuser la rencontre avec Lui. Renseignements sur le site : cheminsignatiens.com ou au 06 82 45 37 08.

Rencontre et messe des familles

Prochaine rencontre le samedi 28 janvier. Les enfants accompagnés de leurs parents sont invités à se retrouver un samedi chaque mois à 17h au centre paroissial (près du cinéma Pax) au Pouliguen, puis à la messe

domincale à 18h30 en l'église Saint-Guénolé de Batz-sur-Mer.

Ces rencontres mensuelles permettent à chacun de mieux connaître le Seigneur Jésus et son Eucharistie, ainsi que la vie de la paroisse réunie pour la prière dominicale. Prochaines rencontres : les 4 mars, 1er avril et 13 mai.

Pour les enfants en CM2 et susceptibles de demander à communier pour la première fois en 2023, c'est dans la fidélité à la participation à ces rencontres et messes que pourra se faire l'inscription. (*Pas de confessions ce samedi 28 janvier à 17h30 à Batz*)

Quelques maximes

Prends garde d'être assis dans ton coin à juger ton frère ; serais-tu toi-même installé sur les sommets de la perfection, cela détruirait tout l'édifice de tes vertus.
*

Ne prête jamais l'oreille aux faiblesses d'autrui, et si une personne se plaint à toi d'une autre, tu peux la prier avec humilité de n'en pas dire davantage.
*

Ne vous excusez point et ne refusez pas d'être corrigé par tout le monde. Recevez toutes les réprimandes avec le visage serein, et pensez que c'est Dieu qui vous les adresse.
*

Les symptômes de la vaine gloire, péché initial, sont : l'incapacité à supporter les reproches, la soif d'éloges, la recherche de la facilité, une attention constamment dirigée sur autrui, sur le qu'en dira-t-on. La vaine gloire voit arriver le spectateur de loin et rend doux les coléreux, sérieux les frivoles, attentifs les distraits, abstiens les gourmands, etc. Tout cela tant qu'il y a des spectateurs.

HORAIRES EXCEPTIONNELS JUSQU'AU 26 JANVIER 2023 (Absence du Père Jozan)

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Batz-sur-Mer

Dimanche : 10h30 à Batz-sur-Mer

Messes en semaine

Lundi et mardi : 18h30 à Batz-sur-Mer, église Saint-Guénolé

Reprise des horaires habituels à partir de la messe de 9h au Pouliguen, le vendredi 27 janvier (Attention : l'adoration eucharistique et les confessions du vendredi matin reprendront seulement le 3 février)



CONFÉSSIONS

Le samedi à 17h30 à Batz-sur-Mer (sauf le 28 janvier)

Pour plus d'informations, consultez « Plein Vent » sur le site internet paroissial (Cf page 1).

Pour le recevoir par courriel et en résilier l'envoi, contactez la paroisse à son adresse mail :

paroisse.saintyvesdcs@gmail.com en précisant vos nom et prénom



Plein Vent !

N° 481 - Du 14 au 29 janvier 2023

Batz-sur-Mer - Le Croisic - Le Pouliguen

SEMAINE DE L'UNITÉ DES CHRÉTIENS DU 18 AU 25 JANVIER

Jésus crucifié est la voie pour aimer les frères. En mourant sur la croix, abandonné, il nous a donné une très grande leçon, divine, héroïque, sur ce qu'est l'amour.

Aimer signifie servir et il n'y a pas de meilleure manière de servir que de « se faire un » avec le prochain. Personne ne s'est fait un avec les frères plus que Jésus crucifié. C'est pour cela qu'il est le modèle de celui qui aime, la voie et la clé de l'unité avec le prochain.

« Se faire un » c'est éprouver en nous les sentiments des autres. Résoudre leurs difficultés comme s'il s'agissait des nôtres, car elles deviennent nôtres par la charité. Etre eux, par amour de Jésus en eux.

« Se faire un ». Que signifient donc, qu'exigent ces trois petits mots, si importants qu'ils expriment pour nous la manière d'aimer ? On ne peut arriver à comprendre un frère, à le connaître, à partager ses souffrances, si notre esprit est riche d'une préoccupation, d'un jugement, d'une pensée... ou de quoi que ce soit d'autre. Pour « se faire



un » il faut des esprits pauvres, des pauvres en esprit. L'unité n'est possible qu'avec eux.

Vers qui se tourner, alors, pour apprendre le grand art d'être pauvre en esprit, art qui apporte avec lui, comme le dit l'Évangile, le Règne de Dieu, le règne de l'amour, l'amour dans le cœur ? C'est vers Jésus en croix qu'il faut se tourner.

Personne n'est plus pauvre que lui : après avoir perdu presque tous ses disciples, après avoir donné sa mère, il donne aussi sa vie pour nous et éprouve la sensation terrible que le Père lui-même l'abandonne.

Mais si « se faire un » implique un renoncement, nous savons aussi quel en est le gain. Les frères aimés de cette façon sont souvent conquis par le Christ. (« J'ai partagé la faiblesse des faibles, pour gagner les faibles. Je me suis fait tout à tous, pour en sauver sûrement quelques-uns », 1 Cor 9,22.) Et une fois conquis, ils aiment à leur tour et l'unité se construit.

Chiara Lubich

Paroisse Saint-Yves de la Côte Sauvage - 1 rue Abbé Guinel - 44510 Le Pouliguen

Tél. 02 40 42 17 81 - paroisse.saintyvesdcs@gmail.com

Site : <http://www.saint-yves-de-la-cote-nantes.cef.fr>

ISSN 2681-3157 - Directeur de la publication : Père Bernard Jozan

MESSES SUR LA PAROISSE DU 14 AU 29 JANVIER 2023

(Jusqu'au jeudi 26 janvier, horaires exceptionnels en l'absence du Père Jozan)

2^{ème} DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

SAMEDI 14 JANVIER

- **18h30 à Batz-sur-Mer** (confessions à 17h30) : Michelle Lescaudron / Familles Rouard-Archambault-Bars / Marguerite Trolard et familles Trolard-Morgand

DIMANCHE 15 JANVIER

- **10h30 Batz-sur-Mer** : Marcelle Dubot / Jeanne Monneraie / Rémi Pérouse / Dominique Salaün / Yves Saudeau

LUNDI 16 JANVIER

- **18h30 à Batz-sur-Mer** : Jeannette Legal

MARDI 17 JANVIER - Saint Antoine le Grand

- **18h30 à Batz-sur-Mer** : Odile Méda / M. et Mme Sarzeau et les défunts des familles Glotin-Sarzeau

MERCREDI 18 JANVIER

- Possibilité d'assister à la messe de 17h célébrée par le Frère Michel au centre Saint-Jean-de-Dieu du Croisic (masque obligatoire)

JEUDI 19 JANVIER

- Possibilité d'assister à la messe de 17h célébrée par le Frère Michel au centre Saint-Jean-de-Dieu du Croisic (masque obligatoire)

VENDREDI 20 JANVIER

- Possibilité d'assister à la messe de 17h célébrée par le Frère Michel au centre Saint-Jean-de-Dieu du Croisic (masque obligatoire)

3^{ème} DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

SAMEDI 21 JANVIER - Sainte Agnès

- **18h30 à Batz-sur-Mer** (confessions à 17h30) : Famille Puren

DIMANCHE 22 JANVIER

- **10h30 à Batz-sur-Mer** : Sylvain Gaudet / Anniversaire Jeanne Gicquiaud et famille / Jean-Paul Leduc / Familles Lehuédé / Marie-Claire Maître / Remerciement pour une grâce reçue (familles Casabianca-Lehuédé-Rubio-Bedex)

LUNDI 23 JANVIER

- **18h30 à Batz-sur-Mer**

MARDI 24 JANVIER

- **18h30 à Batz-sur-Mer** : Anniversaire Marie-Geneviève Hayère / M. et Mme Sarzeau et les défunts des familles Glotin-Sarzeau / Marguerite Trolard et familles Trolard-Morgand

MERCREDI 25 JANVIER - Conversion de saint Paul

- Possibilité d'assister à la messe de 17h célébrée par le Frère Michel au centre Saint-Jean-de-Dieu du Croisic (masque obligatoire)

JEUDI 26 JANVIER - Saint Thimothée et saint Tite, disciples de saint Paul

- Possibilité d'assister à la messe de 17h célébrée par le Frère Michel au centre Saint-Jean-de-Dieu du Croisic (masque obligatoire)

VENDREDI 27 JANVIER (Reprise des horaires habituels)

- **9h au Pouliguen** (*l'adoration eucharistique et les confessions reprendront seulement le 3 février*) : M. et Mme Sarzeau et les défunts des familles Glotin-Sarzeau

4^{ème} DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

SAMEDI 28 JANVIER - Saint Thomas d'Aquin

- **18h30 à Batz-sur-Mer, messe des familles** (pas de confessions ce samedi) : Anniversaire René Pain et famille

DIMANCHE 29 JANVIER

- **9h30 au Croisic** : Colette Baronchelli / Colette Bouché / Soeur Anne-Marie Davoust / Renée-Pierre Lagrée-Miclo / Josiane Lehujer / Joséphine Marec / Hervé Quiniou / Louis Thobie / Marie-Thérèse Tourtier

- **11h au Pouliguen** : Jacques Bertrand / Charles Brossard (anniversaire) / Marie-Rose Clément / Jacqueline Karsenty / Gilbert Méliand / Jeannine Ninguet / Jacqueline Simonic



NOS PEINES

Au Croisic :

Jean-Paul Rio, 75 ans, le 12 janvier
Lucien Karleskind, 78 ans, le 17 janvier

Au Pouliguen :

Christiane Heraïl-Benguerel, 79 ans,
le 13 janvier